



COMMUNIQUÉ – AUGMENTATIONS SALARIALES SUIVI 11 DÉCEMBRE 2024

Chers membres,

L'APER ainsi que l'ensemble des associations de cadres des 4 secteurs (gouvernement, SSS, éducation et CÉGEP) avons rencontré les représentants du Secrétariat du Conseil du trésor qui nous ont soumis la proposition préliminaire suivante :

1^{er} avril 2023 : 4.3%
1^{er} avril 2024 : 2.3%
1^{er} avril 2025 : 2.1%
1^{er} avril 2026 : 2.0%
1^{er} avril 2027 : 2.0%

Pour un total de 12.7% d'augmentations salariales au lieu du 17.4% qui a été octroyé aux employés syndiqués.

Soyez assurés que nous avons clairement exprimé notre mécontentement dans un contexte où vous gérez une nouvelle réforme et des compressions budgétaires. Nous avons clairement dit que nous croyons que le gouvernement, à nouveau, se finance sur le dos des cadres.

Nous aurons une rencontre avec Santé Québec demain matin, et nous ferons nos demandes additionnelles.

Équipe APER
association@aper.qc.ca

NEWSLETTER – FOLLOW-UP ON WAGE INCREASES DECEMBER 11, 2024

Dear Members,

The APER as well as all the executive associations of the 4 sectors (government, SSS, education and CEGEP) met with representatives of the Secrétariat du Conseil du trésor who submitted the following preliminary proposal:

April 1, 2023: 4.3%
April 1, 2024: 2.3%
April 1, 2025: 2.1%

April 1, 2026: 2.0%

April 1, 2027: 2.0%

For a total of 12.7% wage increases instead of the 17.4% that was granted to unionized employees. Rest assured that we have clearly expressed our dissatisfaction in a context where you are managing a new reform and budget cuts.

We have made it clear that we believe that the government, once again, is financing itself on the backs of managers. We will have a meeting with Santé Québec tomorrow morning, and we will make our additional requests.

TEAM APER

association@aper.qc.ca